

ひまわり通信



日本共産党
市川市会議員 ひろたのりこ
廣田徳子



日本共産党控室
市川市八幡1-1-1
334-1111 (4592)
塩焼2-2-1-311
397-7836 (夜間)

2017. 2. 1 NO.29

待機児童対策緊急対応プラン

H28.5.31市川市こども施策部

本市では、これまで、吉田幼稚園対象として認可保育園整備を進めてまいりましたが、平成28年4月の待機児童数が、514名(前年141名)となったことから、平成29年4月までに認可し緊急対応プランを策定しました。

受け入れ枠の拡大

新たに取り組みます

定員1,200名の拡大

を目指します。

平成28年4月の待機児童数は…

学年	人数
托児	1人
1歳児	5名
2歳児	7名
3歳児	35名
4歳児	66名
5歳児	315名
6歳児	69名
計	514名

拡大します

1 槟活性的な小規模保育事業所の設置 14施設 200名

設置を促進するため改修費に対する補助率を上げて備品購入費に対する補助を行います。
物件種別について、市が支援するとともに、公立でも開設します。

2 (仮称)いちかわ保育ルームの設置 3施設 50名

多様な働き方を支援するため、施設活用料・パート労働者など比較的就労時間が短い方を対象とした一時預かり事業を行う施設を公立で運営します。

3 認可保育園の整備 15施設 800名

公募期間を例年より延長するとともに、市の空き家ナビの情報上げやマッチングなどを行い整備を促進します。

4 既存保育園における受け入れの拡大 150名

公立保育園及び私立保育園における面積基準等に応じた受け入れ児童数の拡大を進します。

5 私立幼稚園における預かり保育の拡大 3施設

既に預かり保育を実施している園以外にも能力を有するはか、保育時間の延長も進めます。

保育士の確保

1 保育士等へのPRの強化

- ◆報酬改定の実施
- 学生の准看護師に対して、市川市の優れた点をインターネット等を活用してPRしていきます。
- ◆公私共保育士等による大学訪問
- 市川市の優れた点を准看護師等にPRしていきます。
- ◆准看護師支援事業
- 准看護師等を対象に研修会を開催して、実習等を行うことで、市内の保育園への雇用に繋げます。
- ◆インターネットに対する補助
- インターネットに対する補助
- インターネットに対する補助
- ◆保育職員バッカ
- 復帰を希望する人材情報を一元的に管理し、働き手と保育園のマッチングを行います。

2 保育士の処遇向上

- ◆生活設備資金の助成
- 市内保育士自らに就職する准看護師等に准看護師等に助成します。
- ◆保育士資格の登録サポート
- 准看護師の都道府県への登録サポートを行ないます。
- ◆保育士宿舎借り上げ支援事業
- 保育施設の設置者が准看護師の住宅を借り上げる費用の一割を補助します。

企業立の保育園は増えていますが、充実した保育園には公的役割が欠かせず、市は公立の縮小ではなく充実を、また、認可保育園の確保とそこへの支援に力を尽くすべきです。保育職員の処遇も緊急に改善すべきであり、市の支援が必要です。

今、開園予定園では、必死に保育士探しをしています。保育士が確保できなければ定員までの園児を預かることはできないうからです。民間の保育園は多くのところで定員を上回り受け入れをしています。公立では定員割れのところも多く、公立の役割が問われます。4月からの通知を出している市町村もあり、全国的に待機児童は増えています。

左の表は市川市が昨年5月に発表した「待機児童対策緊急対応プラン」です。すでに昨年開園した保育園2園を加えても、この4月からの定員の拡大は半分にも到達していません。

しかし、「120名の拡大」ならと申請者数は、昨年度同時期に比べ1月1日現在、2000人を超えていきます。昨年4月の全国ワースト4位どころではありません。

まだまだ足りない保育園

12月提出した市民の要望、ふた掛け歩道が改修されました



市政アンケートに寄せられたひとつに行徳駅近くのコンビニ駐車場前のふた掛け歩道が欠けていてガタガタと危険な状態のところがあることがわかりました。市に要望書を提出したところ、翌週、改修されました。行徳地域にはまだまだ危険な場所があります。今後も皆さんから寄せられた要望を市に要求していきます。

安保法廃止！立憲主義・民主主義をとりもどす千葉県民集会

1月21日、千葉中央公園でおこなわれた集会に参加しました。この間、たくさんの人々が戦争法の廃止を求め行動してきました。引き続き、ともに頑張ろうと参加者の声が響きました。戦争をしない国づくりに私も頑張ります。



行徳臨海特別委員会で福山・今治を視察

塩浜土地区画整備事業を考えるに当たり、広島県福山市の漁業、愛媛県今治市のみなら再生事業を視察してきました。二つの市はここ約10年間で10市町

村以上の合併を繰り返し共に大きくなつた市です。市川の漁業で課題となる後継者問題。福山市は育成事業に力をいれ毎年就業者を増やしています。また、今治の港は大

型フエリーが停泊できる大きな港で、2015年にできたばかりの「みなと交流センター」は、市民が憩える場所の提供になつています。



今治市みなと交流センターにて

無料法律相談

次回予定

2月14日(火)

午後2時～

市役所 4 F 共産党控室 事前予約制です、お電話ください

ひとりごと：大雪の被害があちこちから聞こえています。お見舞い申し上げます。行徳は寒いとはいえお天気は良く乾燥で火事が心配されます。あつという間に1月も終わり2・3月議会では来年度の予算が審議されます。この間の経験で分厚い予算書にも少し慣れてきました。住民の暮らし、福祉を第一に考える予算についているのか質します。

3月は千葉県知事選があります。全国4位の財政力を県民の教育や福祉充実に使わず大型開発を推進する森田政権はもうゴメンです。私は県民の暮らしを大切にする知事の誕生を求めます。

介護カツエ・認知症を学ぶ

新婦人の会の取り組みで、『介護カフェ』と題した高齢者サポートセミナーの方による「認知症サポーター講習会」が開かれ、私も参加しました。会場となつたマンションの住人や初参加の1など2・3名が参加。2時間にわたり認知症を理解し、どう対応したらいいのかなど、具体的な事例を学びました。ステップア



普講座は、市が年に一度開催するとのこと。終了の際に認知症サポーターの証である「オレンジリング」が渡されました。

2017年度の千葉県予算に行徳野鳥観察舎の解体設計費用が盛り込まれました。しかし解体予定は2018年になる見込みです。新しい建物を県が建てるときに市川市はどのようなものを作るのかは今後県との協議次第。

